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hay una deficiencia de 380 
mUJones de colones para 
este crédito de avlo. eso a 
Q: 150.00 por quintal da una 
cantidad de más de dos mi
llones de quintales que no 
recibe el financiamiento 
para el avlo - explica el 
Dr. Garcla Rossl. 

Además bay un rubro es
pecial para resiembras de · 
café, otro para combate de 
la roya y otro para la roya. 
Es decir, que está Impli
cando directamente que no 
se tomaba en cuenta esos 
gastos del caflculoor. 

Otro aspecto Importan
te, agrega, es que se habla 
de un precio de garantla. 
Los caflcultores son 
qult>nes producimos la 
mayor cantidad de divisas 
y nunca hemos pedido un 
precio de garantia. Lo que 
pretendemos es exponer la 
verdadera situación del 
café y obtener un trato Jus
oo, detalla. 

Asimismo añade de que 
se habla que no existe de
valuación de la moneda, 
pero si hay devaluación de 
hecho. 

Cualquiera sabe que si 
sale a la calle a comprar 
un dólar no lo obtiene por 
el Q: 2.50. Por más declara
clones que haga la Junta 
Monetaria, si existe una 
devaluación de hecho, re
calca Garcia Rossl. 

También agrega que el 
Gobierno habla de que pa
sarán 90 mUlones de dóla
res al mercado negro ofi
cial. Y eso Implica lo que 
siempre ha sostenido la 
Cafetalera, de que recibi
mos un trato Injusto siendo 
el soporte de la economla 
nacional. 

Morales Ehrllch se con
tradice en lo que diJo en la 
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Unidos. quienes repu
diaron el atentado. 

Se reportó también que 
entre las 7 y 8 de la noche 
fueron dinamitados varios 
postes del tendido eléctri
co en Soyapango, lo que 
motivó que éste sector se 
quedara sin energla. 

Anomalías en 
la Ruta 21 

Usuarios de la Ruta 21, 
que hace recorrido de San
tiago Texacuangos a San 
Salvador. se quejan de la I
rresponsabilidad de buse
ros y despachadores e In
cumplimiento de horarios. 

La hora de salir del pri
mer bus, dicen, es a las 
4:40, pero los motoristas lo 
hacen a lo sumo una vez a 
la semana y por lo general 
salen después de las cinco 
de la mañana, lo cual afec
ta a muchos obreros que 
trabajan en las fábricas 
del Boulevard del EJército 
o en.San Bartolo. 

Ante el poco margen que 
le queda a los usuarios, pi
den a la Dirección de Trán
sito exigir que el primer 
bus salga a las 4:30a.m. 

En cuanto a la noche, los 
vecinos de Santiago Texa
cuangos piden que salga el 
último a las 20 horas, pues 
hasta el momento sale a 
las 7 de la noche y muchas 
personas tienen que pagar 
taxi, ya que los buses no 
regresan a la meta. 

Otra queja es que en los 
buses ponen música de 
mal gusto y a alto volu
men, lo cual desespera a 
los usuarios y hace que los 
mooortstas no oigan las se
fíales de parar y se de
tienen en donde quieren. 

Asamblea y lo que publica 
en su propaganda millona
ria del plan reactivación 
cafetalera. Lo que noso
tros decimos aqul en la 
Asamblea, es que hay gran 
cantidad de manzanas de 
café abandonadas y son 
dedicadas a Iotlflcaclones. 
Esto demuestra que la si
tuación del caflcultor es a
flictiva. Y se puede sinteti
zar en que desde 1979 el 
costo de su producto es 
muy superior a lo que reci
be por ese producto - enfa
tiza Garcia Rossl. 

Finalmente dice que lo 
conveniente es volver a la 
libre comercialización. PI
dió volver enmarcamos 
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esto se aclare, agrega. 
SI esto no Jo hacen. dejan 

en tela de duda algunas co
sas que deben ser definiti
vamente aclaradas, como 
el fenómeno que está suce
diendo en Acción Demo
crática, subraya Lagos. 

Como dirigente polltlco. 
Lagos opina sobre el pro
blema suscitado en AD, 
que no lo considera un cis
ma; sino que es un resulta
do de la misma dinámica 
que va teniendo el proceso. 
No se puede pensar que las 

dentro del Derecho, dentró 
tiP la Constitución. 

dlrlgenclas seran eternas 
en un partido. 

Las mismas circunstan
cias por las que ha atrave
sado AD. Jo situaban en 
que era necesario un re
nuevo en su dlrlgencla. o 
puedo discutir si son mejo
res los que estaban o Jos 
que han llegado, pero la 
verdad las bases y un par
tido van respondiendo a la 
dinámica del proceso, aña
de. 

Al preguntarle si el pro
blema de AD es similar a 
un cisma que hubo en el 
PC cuando surgió 
P AISA. contesta Lagos 
que no. AD es un partido 
Joven y su conformación 
ldeolólllca v oolítlca Ps tn-
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clplente: sus bases respon
den más a razones emoti
vas que a razones Ideológi
cas. 

En ese sentido. la figura 
del Dr. René Fortín Maga
ña es aglutinante por el 
prestigio profesional que 
llene y como persona de 
reconocida capacidad mo
ral e Intelectual. 

En AD como partido Jo
ven no hay una militancia 
fuerte ni un crecimiento 
místico. En el caso del 
PC '. cuando la escisión, 
se debió a que en el partido 
había vestiglos de caudl
lllstas militaristas. Y ese 
remanente hizo surgir a 
PAISA. concluye. <Por 
Carlos Mangandl l. 
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PARA EL MAESTRO EN SUDIA 

Pará quedar bien con el 
maestro en su día, nada 
mejor que una Camisa 
Wilson, usted puede escojer 
en una amplia variedad 
de coloree y diseños de moda. 
En estilos de manga larga 
y corta. 

ALMACENES 


